
ЛИПЕЦКИЙ ГОРОДСКОЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
ЧЕТВЕРТЫЙ СОЗЫВ

Д Е П У Т А Т  
БОНДАРЕВ БОРИС АЛЕКСАНДРОВИЧ 

по избирательному округу № 24

Советская ул., д. 22, г.Липецк, 398600 
Тел. (4742) 23-93-52, факс (4742) 22-06-73 

E-mail: gorsovet@sovetskaya22.ru

"оА________ j и.о. председателя Липецкого
городского Совета депутатов

Жигарову Ф.А.

Уважаемый Фёдор Алексеевич!
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Отчет
депутата по избирательному округу № 24 

Бондарева Бориса Александровича 
о проделанной работе 

за 2018год

1. В отчетный период Бондарев Б. А. осуществлял активную 
депутатскую деятельность. Участвовал в работе 12 сессий городского 
Совета депутатов, где принимались решения, касающиеся важнейших 
вопросов жизнедеятельности города.

2. В рамках распределения полномочий являлся председателем ПК по 
транспорту, дорожному хозяйству и благоустройству. В течение отчетного 
периода комиссия провела 15 заседаний, из них Бондарев Б.А. принял 
личное участие в 14 заседаниях. Под его руководством было рассмотрено 70 
вопросов. Борис Александрович -  сторонник внедрения современных 
методов контроля качества ремонта городских автомобильных дорог.

Заседания постоянной комиссии проводились по графику, кроме этого 
по обращению депутата Пинаевой, для решения «острого» вопроса на месте, 
была проведена одна выездная комиссия. Это позволило увидеть реальную 
картину, ознакомиться с имеющимися проблемами и выработать новые 
действенные меры по их решению. В настоящее время проект капитального 
ремонта пешеходного моста по ул. Доватора-Филипченко разработан. 
Ремонтные работы начнутся в 2019 году.

Бондарев Б.А. работал в ПК по образованию, культуре, спорту и делам 
молодежи. Принял личное участие в 10 заседаниях, где так же занимал 
активную позицию. Стал одним из инициаторов продвижения создания 
городской программы развития и поддержки библиотек города, т.к. считает, 
что библиотеки сегодня нужно рассматривать как уникальные 
общественные пространства шаговой доступности круглогодичного 
посещения.

3. В истекшем году Бондарев Б.А. вел правотворческую работу. 
Подготавливал предложения и замечания к проектам нормативных 
правовых актов, иных документов. Участвовал в публичных слушаниях, в 
работе «круглых столов» и депутатских часов.
- 17.04.2018 года прошли публичные слушания «По проекту изменений 
правил благоустройства г Липецка».
- 29.03.2018 года работа «круглого стола» по теме: «Развитие транспортной 
системы г. Липецка. Интеллектуальные транспортные системы».
- 29.05.2018 года состоялся депутатский час «Перспективы развития 
пассажирского транспорта г. Липецка».
- 01.11.2018 года состоялся депутатский час «Ремонт автомобильных дорог 
общего пользования местного значения городского округа Липецка в 2019 
году в рамках приоритетного проекта «Безопасные и качественные дороги».

Основными задачами в работе с избирателями округа в 2018 году 
были: дальнейшее решение вопросов по благоустройству и озеленению
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территории округа, его освещения; работа с управляющими компаниями по 
решению вопросов ЖКХ; работа с участковыми-уполномоченными ОП-8 
УМВД России по городу Липецку по наведению правопорядка на 
территории округа; поддержка ветеранов, инвалидов и незащищенных слоев 
населения через организацию информационно-правового обеспечения.

4. Проведено 5 встреч с избирателями.
5. Итоги работы в избирательном округе: 

проведено приемов граждан всего 11, в том числе:
- в общественной приемной городского Совета -1
- в избирательном округе - 6
- в общественной приемной председателя правительства Д.А, Медведева - 4 
Всего поступило 73 обращения, из них:
19 -  письменно, вне личных приёмов;
5 - по электронной почте;
38- на личном приёме;
11- в СОС «Галактика»
Рассмотрено -  73 обращения, из них:
- реализовано (решено положительно) -58;
- находится в стадии рассмотрения - О,
- даны консультации и разъяснения по порядку решения заданных вопросов
- 15;
- направлено запросов в соответствующие службы - 47;
- отказано - 0.

Тематика обращений граждан, поступивших в Липецкий городской 
Совет депутатов и на личных приемах :
• Жилищные вопросы- 5
• Вопросы коммунального хозяйства- 20
• Вопросы благоустройства и озеленения - 37
• Вопросы транспорта - 2
• Материальная помощь - 7
• Благодарственные письма - 2

6. Оказана материальная помощь жителям, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации, в различном денежном эквиваленте -  7 раз.

За счет личных средств депутата:
- установлено ограждение палисадника возле дома по адресу: 

ул.Циолковского, д.21;
- оказана материальная помощь малоимущим гражданам в связи с 

тяжелым материальным положением (подготовка детей к школе, 
приобретение дорогостоящих лекарств);

- оформлена подписка на периодические издания ветеранам труда и 
инвалидам;

- оказана помощь в благоустройстве территории (вывоз мусора, 
озеленение) МБДОУ №27, МБОУ №16;

- по просьбам малоимущих гражданам для проведения новогодних
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праздников было привезено 20 ёлок;
- для озеленения дворовых территорий были привезены 10 машин 

грунта.
В качестве обратной связи от избирателей поступали благодарности:

- от жителей дома 34/1 ул.Циолковского, домов 29/3, 31/3 по 
ул.Космонавтов -  за помощь в благоустройстве дворов;
- от жителей дома 25/3 ул.Космонавтов -  за организацию новогоднего 
праздника для детей;
- от ветерана труда -  за финансовую помощь инвалидам в оформлении 
подписки на периодические издания.

7. Наибольшую обеспокоенность у населения вызывают следующие 
вопросы:

- высокие тарифы на услуги ООО «Квадра»;
- равнодушие чиновников из структур ЖКХ к проблемам жителей;
- плохое освещение дворовых территорий;
- нерациональное использование бюджетных средств и др.
8. Основными проблемами, решаемыми на встречах с избирателями, 

были вопросы благоустройства дворовых территорий. В рамках средств, 
выделенных из муниципального бюджета на реализацию наказов 
избирателей в 2018 году, выполнены работы по установке детского игрового 
оборудования по ул. Космонавтов, д.25/3; установлены спортивные 
тренажеры на площадке с резиновым покрытием на территории школьного 
двора МБОУ СОШ №47 (ул.Космонавтов, д. 116). Заявок на установку 
ограждений палисадников и устройство детских и спортивных площадок 
поступает много. К сожалению, из-за нехватки средств или 
несвоевременного финансирования, а также по вине подрядчиков выполнить 
все пожелания не представилось возможным.

9. В решении социально-экономических проблем избирательного 
округа депутат Бондарев Б.А. активно сотрудничает с депутатами 
городского Совета Тиньковым И.В., Жигаровым Ф.А., Кулаковым А.Н., 
Алениным В.А., Нижегородовым Р.В., Пономаренко Е.В. и другими. Со 
структурными подразделениями администрации города Липецка: 
департаментом дорожного хозяйства и благоустройства, департаментом 
транспорта, департаментом по ФКС, департаментом образования, 
департаментом культуры, департаментом социальной защиты, органами 
внутренних дел г. Липецка. Со структурными подразделениями 
администрации Липецкой области: управлением транспорта и дорог, 
управлением здравоохранения, а также с такими организациями как ООО 
«АСПОР» (г. Москва), партиями «Единая Россия», «КПРФ», Общественной 
организацией Всероссийского общества инвалидов, МКУ «Горсвет» и др.
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10. За прошедший год активную работу депутата Бондарева Б.А. и 
работу возглавляемой им ПК по транспорту, дорожному хозяйству и 
благоустройству неоднократно (более 40 раз) освещали средства массовой 
информации. Среди них: Most.tv, Gorod48, Lipetsknews, «Первый номер», 
«Липецкая газета», АиФ-Черноземье, ГТРК «Липецк», ТРК «Липецкое 
время», «Первый Липецкий» и др. Наиболее заметными и резонансными 
были такие выступления парламентария, как: «Мы вступаем в новую эру» - 
Gorod48 от 01.06.18; «Хорошие дороги и нормальное ЖКХ создают 
образованные люди» (Most.tv от 01.07.18), «Сделать благоустройство так, 
чтобы не навредить предпринимателям» (Most.tv от 17.04.18), «Я, конечно, 
вернусь...» - об организованном Б.А. Бондаревым в городской библиотеке 
вечере памяти В. Высоцкого, поклонником творчества которого он является 
(«Первый Липецкий» от 26.07.18).

11. Борис Александрович приверженец прямого и открытого диалога с 
избирателями, активно поддерживает творческие инициативы жителей такие 
как проведение субботников, праздников двора, творческих вечеров, где в 
неформальной обстановке общение всех становится более тесным и 
продуктивным. Хорошим помощником депутата во всех его начинаниях 
является Совет общественного самоуправления № 24 «Галактика», Борис 
Александрович является его председателем. В рамках проекта «Чистый 
город» в 2018 году на территории округа было проведено 30 субботников, в 
которых приняли участие более 300 человек активных жителей округа -  
школьники, работники предприятий и организаций. Вывезено более 1000 
мешков мусора. Жители вместе с депутатом сажали деревья и кустарники (у 
домов 11, 34/1 по ул.Циолковского), убирали мусор (ул. Циолковского, 
д.34/1, ул.Терешковой, д.22, ул.Титова, д. 15). В преддверии празднования 
Дня Победы депутат Бондарев Б.А. совместно с активом СОС лично посетил 
и поздравил участников Великой Отечественной войны, проживающих в 
округе. Им были вручены поздравительные открытки и материальная 
помощь. По инициативе депутата 25.07.2018 на открытой площадке 
Центральной городской библиотеки имени Сергея Есенина 
(ул.Космонавтов,15/3) состоялся музыкально-поэтический вечер памяти 
Владимира Высоцкого «Я, конечно, вернусь...». Более 70 человек приняло 
участие в данном мероприятии. Это члены Совета, активные жители округа, 
члены городского клуба авторской песни «Автограф» и просто поклонники 
творчества артиста.

25 декабря 2018 года во дворе дома № 25/3 по ул. Космонавтов (ТОС 
«СОЗИДАНИЕ» - председатель Новикова Ольга Леонидовна) был проведен 
Новогодний детский праздник «Здравствуй, ёлка». Члены Совета ТОС 
«СОЗИДАНИЕ» при поддержке управления Советским округом 
администрации города Липецка, Совета общественного самоуправления №
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24 «Галактика» пригласили Деда Мороза и Снегурочку. Дети пели, плясали, 
читали стихи и водили хоровод. Недалеко от ёлки была раскинута «скатерть- 
самобранка», где все желающие могли выпить горячего чая с пирогами и 
различными сладостями. Дед Мороз вручил всем подарки от депутатов 
Липецкого городского и областного Совета депутатов Бондарева Б.А. и 
Лаврентьева А.Н.

Проблемой в осуществлении депутатских полномочий в 
избирательном округе является недостаточное финансирование. По этой 
причине не удалось до конца установить оборудование на детских игровых 
площадках по адресам: ул.Космонавтов д.9, д.31/3, ул.Терешковой д.28/3. 
Затягивается вопрос по устройству освещения пешеходной дорожки, 
прилегающей к СОШ № 47, а также пешеходной дорожки от дома 25 до 
дома 11 по ул. Циолковского.

13. Основной целью депутатской деятельности Бондарева Б.А. по- 
прежнему остается организация защиты прав избирателей по всем 
жизненно важным вопросам. Приоритетным направлением деятельности на 
2019 год будет реализация обращений, замечаний и предложений, 
поступивших в ходе приемов и встреч с избирателями округа; продолжение 
работы по благоустройству округа. Запланирована установка ограждений 
палисадников по адресам: ул.Космонавтов, д. 7/1, д.33/2, д.33/3, д.64/1, д.68, 
ул.Циолковского, д.40. Также актуальной остается работа по сносу и 
опиловке деревьев, завоз грунта и саженцев для озеленения округа, 
проведение работ по освещению территории, проведение субботников на 
заброшенных территориях, в частности, возле д. 14/1 по ул.Циолковского.

В 2019 году планируется продолжить работу с ОП-8 УМВД России по 
г. Липецку по наведению правопорядка на территории округа.

Еще одно направление деятельности депутата в 2019 году -  это работа 
с УК по решению вопросов ЖКХ. Проблемными остаются вопросы 
отопления, ремонта кровли, ремонта подъездов и пешеходных дорожек.

Важным направлением своей депутатской деятельности Бондарев Б.А. 
считает адресную поддержку инвалидов, участников ВОВ, а так же 
малообеспеченных граждан и многодетных семей. В этой связи в 2019 году 
запланирован ряд мероприятий совместно с отделом соцзащиты Советского 
района. В 2019 году в округе будет продолжена работа по проведению 
совместных культурно-массовых и оздоровительных мероприятий с 
образовательными учреждениями: СОШ №47, МБОУ№16, ДОУ №27, МАУ 
«Спортивный город», а так же с центральной городской библиотекой.

Депутат городского 
Совета депутатов Б.А. Бондарев



Приложение 4 
к Положению 

о помощнике депутата 
Липецкого городского 

Совета депутатов

Информация
о поступивших на рассмотрение депутата обращениях граждан

Проведено личных приемов граждан всего -11 
в т.н.: - в общественной приемной городского Совета -1

- в избирательном округе -6
- в общественной приемной председателя правительства Д.А, Медведева - 4 

Поступило обращений -73
в т.н.: - через сайт-5

- на личном приеме -38
- письменно, вне личных приемов -19
- обращений в СОС -11 

Рассмотрено обращений -73
в т.ч.: - реализовано, поддержано, меры приняты -58

- дано консультаций и разъяснений по порядку решения заданных 
вопросов -15

- отказано -0.
Находится на рассмотрении -0 
Направлено в иной орган по компетенции -50

Тематика письменных обращений, 
поступивших к депутату Липецкого городского Совета депутатов

Тематика Кол-во

Вопросы связи

Строительство и архитектура

Жилищные вопросы 5

Вопросы коммунального хозяйства 20

Г азификация

Вопросы транспорта 2

Вопросы законности и правопорядка

Вопросы землепользования

Охрана окружающей среды

Вопросы рекламы

Вопросы физической культуры и спорта

Вопросы торговли, общественного питания и бытового 
обслуживания населения



Вопросы финансов

Вопросы образования

Вопросы дошкольного образования

Вопросы культуры

Вопросы здравоохранения

Вопросы труда и занятости населения

Миграция

Вопросы социальной защиты и социального обеспечения

Материальная помощь 7

Деятельность гаражных кооперативов

Злоупотребление служебным положением

Аренда и продажа помещений

Благодарственные письма 2

Работа администрации

Выборы

Другие вопросы (благоустройство) 37

ВСЕГО 73


